

domingo, 15 de septiembre de 2019

## EMISIÓN CONJUNTA ECUADOR PARAGUAY, LA PRIMERA DEL 2018

Fabián Celín Pazos

hfcpemoo@hotmail.com

El 27 de abril 2018, Correos del Ecuador presentó su primera emisión del año, la serie postal conjunta Ecuador – Paraguay con el tema ferrocarriles, la que se compone de una hoja recuerdo, en la que constan dos sellos de 2.8 x 3.8 cms con bandeleta de igual dimensión y con perforación de 13 x 13,5 , con valor facial de US \$ 2,50 c/u.

En la hoja se puede apreciar las estaciones centrales de Ecuador, “Eloy Alfaro” y de Paraguay, “Carlos A. López”. La estampilla ubicada en el lado superior izquierdo, lleva la imagen de una maqueta de la locomotora “Sacupai” de Paraguay y la del lado inferior derecho la de la locomotora a vapor tipo Baldwin del Ecuador.



Se imprimieron diez mil hojas recuerdo en policromía, utilizando el sistema offset, en el Instituto Geográfico Militar, en Quito.

El diseño de la hoja recuerdo, la realizó la Lcda. Anahí Saldivar.

Se hicieron 200 sobres de primer día de 16 x 10 cm., con valor facial de siete dólares de los Estados Unidos de América, que incluye el precio de las dos estampillas.

Se imprimieron, además, 300 boletines informativos sin valor comercial.

El sobre del primer día utilizó un matasellos conmemorativo de la Emisión Conjunta Ecuador – Paraguay.

El diseño del sobre y del boletín lo realizó: Dario Berrones Bermeo.